



金沢東ロータリークラブ会報

2021-2022年度 金沢東RCスローガン

「入って学び 出でて奉仕せよ」

Enter to Learn, Go Forth to Serve

年男・年女所感②

「年男の抱負」



竹松 俊一

(昭和 37 年 3 月 17 日生)

年男の原稿を依頼され、途方に暮れている。かつて“Don't trust anyone over thirty” (30歳以上は誰も信じるな)と嘯いたのは若き日のミック・ジャガーである。純粋無垢な若者にとって、30歳以上

の認知顔をした大人は信用できない唾棄すべき存在だったのだ。ところが、かくいう私も徒に馬鹿を重ね、30歳どころかその倍の年齢に達しようとしている。さて、どうしたものか。

私の祖父は60歳を前に一線を退き、会社の経営を父に任せたと。それからは毎朝、初孫である私の手を引き、近所の保育園へ連れて行くのが日課だった。私の記憶にある祖父は、晩年を静かに全うしようとした穏やかな老人であった。その端然とした佇まいと比較すると、現在の自分は年齢に相応しい風格を身につけたわけではなく、かといって若々しさに溢れているわけでもない。何とも中途半端に年を取ってしまったものだ。

虎に関する慣用語やことわざといえば、虎穴に入らば虎児を得ず、騎虎の勢い、千里の野に虎を放つ、などが思い浮かぶ。これらから拝察するに、古来、虎はリスクの象徴と考えられていたようだ。

リスクは忌避すべきものではない。新しい社会をつくる原動力は、リスクに挑戦する企業家と投資家のアニマル・スピリットである。資本主義はそうして発展してきたし、これからもそうだろう。ここは寅の年男らしく、リスクを恐れず、ささやかながら何かに挑戦する少しヤンチャな年寄りを目指そう。そんな漠然とした思いを、恥ずかしながら年男の抱負としたい。

「壬寅（みずのえ・とら）に際し」

気谷 源嗣

(昭和 49 年 7 月 25 日生)



2022年は48歳を迎える年男になりました。金沢東RCのメンバーとして、年男について改めて考える機会を頂戴したことに感謝します。

今年の干支は壬寅（みずのえ・とら）です。虎は毛皮の模様から前身が夜空に輝く星と考えられていた存在。「決断力と才知」の象徴としての意味もあり、縁起物としても親しまれています。また、世の中にはさまざまな所見があるようですが、一般的に言われている寅年生まれの特徴は、前向きでチャレンジ精神が強く、何事も強い信念と自信をもって挑んでいく傾向があるとの事。行動力に加え社交的なためリーダーに適していますが、自信家で負けず嫌いな性格から反感を買うこともあるそうです。見つめ直すとまさしく私です(笑)

「12年前」の世間はリーマンショックの後遺症が残っておりましたが、起業2年目であった私は寅年生まれの特徴通り自信過剰でした。その後は自分も会社も僅かばかり成長させていただき、「6年前」にはRCに入会させていただき今に至ります。次の寅年に向けた「今後12年間」は「ロータリアンとして自分にできる職業奉仕とは」を念頭に今まで関わって頂いた方々や出会う方々に感謝し、自分を磨き、経済活動を通して恩返しを行い、皆様との交流を深めていきたいと考えております。

昨年・一昨年は新型コロナウイルスの感染拡大が私たちの生活に大きな影響を与え、事業縮小を余儀なくされた方々や、やむなく業態変更などを模索した方もいらっしゃいました。しかし一方でリモートの普及やEコマースやテイクアウトなど、新しい業態の利用が拡大し大きなイノベーションが起きています。2022年の寅年は、これらが成長し、新しい日常による経済の拡大で世の中が良くなる年になって欲しいと願うばかりです。

昨年・一昨年は新型コロナウイルスの感染拡大が私たちの生活に大きな影響を与え、事業縮小を余儀なくされた方々や、やむなく業態変更などを模索した方もいらっしゃいました。しかし一方でリモートの普及やEコマースやテイクアウトなど、新しい業態の利用が拡大し大きなイノベーションが起きています。2022年の寅年は、これらが成長し、新しい日常による経済の拡大で世の中が良くなる年になって欲しいと願うばかりです。

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか



奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

会務報告

◆ 2月14日(月)例会 ◆ “立春祈願祭”

■ソング

“我等の生業”
“R-O-T-A-R-Y”

■本日の卓話

2月14日 参議院議員
みやもと しゅうじ
宮本周司氏(能美RC)
「強みと魅力の再構築」

■例会卓話予定

2月21日 (株)TREE代表取締役
みずの まきひろ
水野雅弘氏 (Zoom)
「未定」
2月28日 大和ハウス工業(株)金沢支社長
いしの しんじ
石野信治氏(金沢東RC)
「未定」
3月 7日 (株)All Dash Restaurant Systems代表取締役
うら たかのり
浦 崇典氏
「未定」
3月14日 (有)かわに 代表取締役
かわ に としお
河二敏雄氏
「未定」

■ニコニコBox(敬称略・順不同)

山本…本日のゲストには三井住友信託銀行の松本千賀子様をお迎えしております。たまたま、今回はタイミング良くZoomでの講演となりました。後ほどの卓話を楽しみにしております。

松本明…本日の卓話講師に弊社のESGソリューション企画推進部部長の松本をご紹介させていただきます。皆様にも少しでも有益なご情報提供ができれば幸いです。よろしくお願いいたします。

2月は平和構築と紛争予防月間です

〈例会メニュー〉

2/14 〈洋食〉オスミクトマトをふんだんに使ったお料理
& St.Valentine's day.s
2/21 〈和食〉新春迎える彩り弁当
2/28 〈中華〉香り良き季節野菜の中華弁当

コロナ感染予防のため、当面の間、会食は取り止めとし、お弁当をお持ち帰りいただきます。
例会にはマスク着用でご出席願います。

高桑秀治…お陰様で34年間皆出席できました。ありがとうございます。

河野…本日60歳のお誕生日と、本日でボルボカー・ジャパンを定年退職し地元金沢の藤沢自動車に転籍することとなりました。重ねて年間皆出席1年となり、素晴らしい年を過ごせそうです。

岩木…誕生日のお祝をいただきまして、ありがとうございます。とうとう前期高齢者の仲間入りをしました。これからもご指導のほど、よろしくお願いたします。

厚見…誕生日祝ありがとうございます。数年前に還暦を迎えたのですが、日々年々それなりの年齢を感じるものですね。

井上…満60歳のお誕生日祝をいただきました。これまでの皆様の友情に感謝いたします。今後とも健康に気をつけて精進して参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

白井…お誕生日のお祝をいただきました。ひとつ年を重ねましたが、日々成長していけるように努力してゆきます。

林…お誕生日のお祝をいただき、ありがとうございます。金沢で初めて迎えた誕生日、感慨深いです。これからもよろしくお願いたします。

石野信治…お誕生日のお祝をいただき、ありがとうございます。55歳になりました。今年もよろしくお願申し上げます。

平野…結婚記念日のお祝をいただき、ありがとうございます。

合計 1,295,100円

◆ 1月31日(月)例会報告 ◆

■出席率報告

1月17日 60 / 100 ホームクラブ 60.00%
12月20日 — / 100 補正出席率 — %
(出席免除会員2名)

◆クラブ社会奉仕委員長会議

日 時: 2月19日(土) 10:00 ~ 12:00
場 所: Zoom参加
出席予定者: 木藤

◆米山奨学生修了者オンライン歓送会

日 時: 2月19日(土) 14:00 ~ 16:00
場 所: Zoom参加
出席予定者: 翁欣羽、鍋谷



ホームページは
こちら!



Facebookは
こちら!